

## Comportamiento de la accidentalidad durante el período de Enero a Septiembre

Categoría: Transporte

Publicado: Lunes, 21 Octubre 2019 20:27

Escrito por Yaima Triana Sánchez

Visto: 6767

---

La accidentalidad en Pinar del Río durante el período de Enero a Septiembre registró un total de 265 hechos que generaron 24 fallecidos y 178 lesionados, la cantidad de accidentes y lesionados disminuyeron en 13 y 70 respectivamente, los fallecidos aumentan en dos , comparando estos datos con igual período del año anterior, según informa la Dirección de Tránsito en la Comisión Provincial de Seguridad Vial.

Pinar del Río es el municipio de mayor incidencia de accidentes por tener más concentración vehicular y densidad de población, le siguen San Luis, Los Palacios y Sandino. No atender el control del vehículo, no respetar el derecho de vía y adelantar indebidamente, son las principales causas que originan estos hechos, además de otras con menos incidencias como son: el exceso de velocidad, desperfectos técnicos y animales sueltos en la vía.

Las medidas para minimizar la cantidad de accidentes y sus consecuencias siguen tomándose, especial énfasis tiene el fortalecimiento del servicio de vigilancia y patrullaje en las zonas de mayor incidencia y la imposición de multas. Los tramos más peligrosos durante este período fueron: en la Carretera Central el Km 62 y el tramo entre el Km 86 y el Km 89, del Km 120 al 141 de la Autopista y el Entronque de La Palma.